

Innovation

Silvio Keller, Fachverantwortung Innovation

Auch 2022 hat die Fachverantwortung Innovation zusammen mit der AG Innovation einen Schwerpunkt im Bereich Nachhaltigkeit gelegt.

Weitere Puzzleteile für eine nachhaltige ZHB sind hinzugekommen (die 2022 übrigens einen eigenen Bereich auf der Website der ZHB bekommen haben): So sind die bis anhin ZHB-intern gebräuchlichen Einwegpappbecher abgeschafft und durch langlebige Isolierbecher für alle Mitarbeitenden ersetzt worden. Die App «Ginto» enthält alle Informationen zur Zugänglichkeit der Gebäude und zur Barrierefreiheit des ZHB-Standortes Sempacherstrasse. Für ein noch papierloseres Büro sorgt die Möglichkeit, Dokumente digital zu unterschreiben. Das Kurierfahrzeug der ZHB ist durch die Kompensation seines durch Diesel erzeugten CO₂ weiterhin klimaneutral unterwegs. Und das von der ZHB gesponserte Lastenvelo «Silvia», das seinen Standplatz vor der ZHB Sempacherstrasse hat und der Öffentlichkeit zur Ausleihe zur Verfügung steht, erfreut sich grosser Beliebtheit. Es wurde in diesem Jahr über 130 Mal auf der «carvelo2go»-Plattform reserviert und ist damit schweizweit das vierterfolgreichste der «carvelo2go»-Partner.

Mit der Präsentation von «Buchperlen» aus dem Bestand zu aktuellen Themen war die ZHB auch in einem anderen Bereich innovativ. Die Bücherschauen sind neu auch als «Sammlungen» im Rechercheportal Swisscovery RZS abrufbar. Themen der Schauen waren 2022 unter anderem: alles über Tiger, die Ukraine, Propaganda und unter dem Titel «Bio im Kilo» eine Auswahl eindrücklicher Biografien.

In der App «ginto» sind objektive, beschreibende Informationen zur Zugänglichkeit eines Gebäudes erfasst. Auf Initiative der AG Innovation ist der Standort Sempacherstrasse auf «ginto» präsent.

